

mardi 18 septembre 2007


ouest-france.frJournal Ouest-France du **mardi 18 septembre 2007**Edition : **Quimper** - Rubriques : **Quimper Ville**[Imprimer](#)

Le kayak rame pour les enfants du Nicaragua

Jeune infirmière, Vonnick Guiavarc'h a le soutien du club de kayak de Quimper. Objectif: offrir des bateaux aux enfants du lac Nicaragua...

A la fin de ses études d'infirmière, en 2006, Vonnick Guiavarc'h part comme volontaire dans l'orphelinat « **Casa Santiago** » sur l'île d'Ometepe, sur le grand lac du Nicaragua. Sur place, elle aide les 250 garçons et filles âgés de 7 à 18 ans à surmonter les affres de la vie d'enfants abandonnés, victimes de violences, guerre civile et rixes de bandes rivales.



La solidarité des kayakistes permettra sans doute de financer le projet soutenu par Vonnick Guiavarc'h.

Au cours d'une activité de loisir au bord du lac, l'idée de permettre à ces enfants de découvrir la navigation est née. Ce serait également l'occasion d'apprendre à respecter la nature, découvrir leur île autrement et se former à l'encadrement nautique avec l'apprentissage de gestes de premiers secours.

Ancienne membre du club de **kayak de Quimper**, elle a mobilisé les jeunes du club autour de son projet pour financer l'achat d'une flotille de cinq ou six bateaux multiplaces de randonnée, destinée aux enfants de l'orphelinat.

Dimanche matin, une centaine de kayakistes de tous âges s'est élancée, pagaies en mains, de la base nautique de Créac'h-Gwen pour un pique-nique en cale de Pors-Meilhou sur l'Odet. La participation de chacun et les diverses actions menées depuis plusieurs mois, devraient permettre de boucler le budget de l'achat des bateaux.

Tous droits réservés.

Sauf autorisation, la reproduction, la publication de cette page pour utilisation publique et commerciale sont interdites.

[Imprimer](#)